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株式会社ジェイコム千葉セントラル 

放送番組審議会 議事録 

 
 

2018 年度の放送番組審議会は、2019 年 3 月 11 日（月）にジェイコム千葉セントラルで 

開催された。 

 

 

＜放送番組審議会委員＞ 

ご 出 席 

伊 澤 偉 行 様      岩 沼 静 枝 様 

大 曽 根 裕 様      木 村 雅 英 様 

関 根 洋 一 様      屶 網 敏 雄 様 

                                               （５０音順） 

 

審議会会長選任 

会長に岩沼様を選任した。 

 

 

事業者側から現況報告及び J：COM チャンネルの取り組みにつき、報告があった。 

 

 

【審議 質疑応答】（岩沼会長による進行） 

■番組制作について 

（委 員）４K 放送が開始されたが、コミュニティチャンネルの撮影は 4K 機材でおこなってい

るか。 

（事業者）現在は４K 機材での撮影は行っていないが、アーカイブ映像の一部分で４K 機材

を使用し撮影をしている。 

（委 員）早めの展開を期待する。 

（事業者）コミュニティチャンネルの４K 撮影についてはできるところから進めていきたい。 

 



 2 

■番組認知について 

（委 員）YouTube の連続視聴のように、その人に合う番組の提案はできないか。 

（事業者）４K のボックス機能は日々改善を重ねており、今後おすすめ機能がつけられる予

定である。 

（委 員）街にスタジオを設置し、公開収録を行うことはできないか。 

（事業者）J:COM ショップと同様に市内で良い物件を引き続き探していく。 

（委 員）取材先での視聴告知はどのようにされているか。 

（事業者）取材先に放送予定の書いたチラシを配布し告知をしている。 

（委 員）１０ｃｈ、１１ｃｈで何を放送しているか PR してほしい。 

（事業者）営業活動の中でもコミュニティチャンネルの告知を行う他、地域に向けた告知宣

伝を改めて検討したい。 

 

■番組づくりへの希望 

（委 員）情報に科学的なエビデンスを取り入れることを期待する。 

（委 員）防犯に注力したことは評価できる。家族で安心して観られるコンテンツ制作と市民

参加方針の継続を期待する。 

（委 員）産官学の取組みにメディアの力が加わることを期待する。 

（委 員）千葉で行われるオリンピック競技の機運を高める番組制作を期待する。 

 

閉会 （事務局） 

各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後の番組制作に活かしていく所存である。 

 

以上 

 


